

Cuba mise sur la coopération internationale sans politisation



La Havane, 10 déc. (RHC).- « Cuba mise sur la coopération internationale sans politisation » a écrit le président Miguel Diaz-Canel sur son compte Twitter.

Il a rappelé que Cuba a donné sa coopération à 186 pays ces 50 dernières années et que plus d'un million de Cubains ont prêtés leurs services à l'étranger aussi bien en Amérique Latine et dans les Caraïbes qu'en Asie et en Afrique.

Il a cité en exemple les praticiens cubains qui ont travaillé ces cinq dernières années dans les coins les plus reculés du Brésil.

Miguel Diaz-Canel a souligné que loin de leurs familles ils sont restés là-bas pour rendre le sourire aussi bien à une personne âgée qu'à un enfant et que pour ce travail altruiste et noble ils méritent tout le respect.



Radio Habana Cuba